

市政に関する

一般質問

要旨

第4回定例会では、25名の議員が質問を行いました。質問は、インターネット上で録画をご覧ください。

YouTube 多摩市議会  で検索してください。



YouTube
多摩市議会チャンネル

発言の全文を記載した会議録は3月上旬以降、市内の各図書館や多摩市議会のウェブサイトでご覧いただけます。



多摩市議会会議録
検索システム



「春色」
撮影者：梅崎みほさん
撮影場所：名田・貝取ふれあい館



しのづか元(壮士の会)

- 1.多摩ニュータウン再生について
- 2.健幸まちづくりについて
- 3.保育について

問 尾根幹線の沿道利活用について、どのように進めるのか。当面のロードマップを作成し、市民との共有のもとで進めるべきと考える。市の見解を伺う。

答 ニュータウン再生の動きを可視化し、市民と情報共有していくことは重要である。沿道土地利用について、来年度には、素案の修正を行い、方針を決定していく。

問 健幸まちづくりの具体策として、健康づくりの取組にインセンティブを付与する「健幸ポイント」の導入を進めるべきと考える。市の見解を伺う。

答 今後は導入効果を研究するとともに、民間で開発されているサービスの活用なども視野に入れ、健康無関心層への効果的なアプローチを検討する。

問 コロナ禍の影響による少子化の進行で、昨年に引き続き保育園の入所申請数が減っている。この状況を市はどのように受け止めているのか伺う。

答 来年度4月入所の申請受付の一次受付では、申請者数が昨年を下回っている。保育園の園長会とも情報共有して、今後の対策を検討していく。



松田だいすけ(新政会)

コロナ禍における多摩市シルバー人材センターの運営状況とインボイス制度導入による影響について

問 コロナ禍においても請負・派遣の実績や会員数が増加した要因を伺う。

答 家具転倒防止器具助成事業の新規受託や、植栽管理の需要増加があり、会員数はコロナ禍の2年間、会費・保険料の負担軽減を行い増加した。

問 ICTの積極活用について伺う。

答 就業会員にスマートフォンの貸与を行い、業務連絡の効率化を図った。

問 新しい職種の開拓は何か考えているか。

答 生活支援事業をメニュー化して事業展開できないか検討している。

問 シルバー人材センターのインボイス制度について見解を伺う。

答 シルバー人材センターに限らず取り扱いについて法令遵守を前提に適切に行われるべきものと認識している。

問 インボイス制度導入でシルバー人材センターが受ける金額的な影響の試算について伺う。

答 現時点では数百万～数千万円の影響と試算している。



渡辺しんじ(公明党)

- 1.持続可能な多摩市の都市農業とは
- 2.がんサバイバーの支援について

問 連光寺6丁目の生産緑地における都市計画公園の変更にともない、1.44haという広大な土地が創出される。多摩市の都市農業発展のためにも「都市農業公園」として活用すべきと考えるがいかがか。

答 良好な自然環境を形成する農業公園として検討をしている。

問 この農業公園を活用して、若い世代の農業従事者を育成し、持続可能な都市農業に繋げてもらいたい。見解を伺う。

答 若い方の就農支援を積極的に行っていく。

問 農業公園が軌道に乗れば、多くの収穫量が見込める。「道の駅」などの販売拠点を拡充し、収益を生み出してもらいたい。見解を伺う。

答 需要と供給を考え、今後、検討をしていきたい。

問 がんサバイバーへの支援、せめて治療の副作用で悩んでいる方にウィッグの助成を求めるがいかがか。

答 調査研究だけではなく、工夫をして取組みたい。

